

## 28.03.2019

## Winkler gewinnt ersten Wettkampf

Die Feuerschützen haben wieder eine Schwarzpulver-Schießanlage.



Das Eröffnungsschießen hat Claus Winkler gewonnen. Foto: Przywara

Schwandorf. Da die Schießhalle der Kgl. Priv. FSG Tell den technischen Anforderungen für das Schießen mit Vorderladerwaffen (Schwarzpulver) nicht entsprach, mussten die Schwarzpulverschützen ihren Sport in anderen Schießstätten ausüben.

Die Abluftanlage musste aus Altersgründen zum Teil erneuert werden, dies nahm die FSG Tell zum Anlass, die Anlage so umzubauen, dass ihren Mitgliedern das Schießen mit Vorderladerwaffen (Schwarzpulver) in der eigenen Schießhalle ermöglicht werden konnte.

Nachdem die Umbauarbeiten abgeschlossen waren, erfolgte nun die behördliche Abnahme der Schießanlage. Dieses Ereignis wollten die Schützen mit einem Standeröffnungsschießen feiern.

Der Einladung zu dem Standeröffnungsschiessen mit Schwarzpulver-Vorderlader-Perkussionspistole und Revolver, der Kgl. Priv. Feuerschützengesellschaft Tell Schwandorf waren 22 Schützen gefolgt.

Laut Schützenmeister Peter Leibl führten die Schwarzpulverschützen ihr letztes Schießen in der eigenen noch offenen Schießanlage, 1989 durch. Ab diesem Zeitpunkt mussten sie ihr Training und Wettkämpfe in Amberg, Schwarzenfeld, Neunburg, Regensburg und Nabburg ausüben. Die relativ kleine Gruppe von Schützen kann jedoch beachtliche Erfolge aufweisen, von der Teilnahme an verschiedenen Wettkämpfen, Vereins-, Gau-, Landesmeisterschaften und Rundenwettkämpfen bis hin zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft.

Beim Standeröffnungsschießen mit der Vorderlader-Schwarzpulver-Perkussionspistole und Revolver wurde auf eine Distanz von 25 Metern an sechs Schießständen geschossen, wobei jeder Schütze zwölf Schuss hatte, die auf eine Sportpistolenscheibe mit Bierdeckel abgegeben wurden.

Die Preisverteilung wurde von erstem Schützenmeister Peter Leibl und dem Ehrenschützenmeister Heinz Przywara durchgeführt. Als Preise bekamen alle Teilnehmer des Eröffnungsschießens sehr schöne Verzehrpreise und eine von Heinz Przywara speziell für dieses Schießen angefertigte Urkunde.

Gewonnen hat das Eröffnungsschießen mit einem 540 Teiler Claus Winkler mit der Perkussionspistole, dichtgefolgt von Dionys Bartmann mit einem 550 Teiler und dem Perkussionsrevolver. Platz drei konnte Franz Armer mit einem 657 Teiler für sich verbuchen. Die beste Schützendame, Ines Liebl, mit einem 830 Teiler, wurde Vierte, Rudi Schweiger sicherte sich mit einem 924 Teiler noch Platz fünf. Die weiteren Ergebnisse können auf der Homepage der FSG Tell www.fsg-tell-sad.de eingesehen werden.